

Las Provincias

(Por teléfono)

(De nuestro corresponsal)

1,15 m.

La huelga de Gijón.—A Aviles.

Gijón.—Cumpliendo el acuerdo ayer adoptado por los navieros en la reunión que celebraron, han marchado hoy a Avilés y otros puntos los barcos mercantes aquí fondeados, en vista de la completa paralización del tráfico marítimo.

Los fabricantes

Gijón.—Se cumpliendo este acuerdo de los navieros, los fabricantes abonarán el gasto de transporte de las mercancías descargadas aquí.

Dichas mercancías se traen por ferrocarril.

Expectación

Gijón.—En vista de esa tirantez de relaciones entre patronos y obreros, hay expectación por conocer el final de la lucha.

El crimen de Cantera

De Valladolid telegrafian que sigue apasionando allí el crimen llamado de Cantera el cuius ha entrado en una fase nueva.

Parece que ahora ha sido desubleto un infanticidio.

El juez que instruye la causa ha creído conveniente girar una visita a la finca y la gente que acuda para conocer las impresiones que sacaba el Jardero ha sido enorme.

Monajería

Mojavia.—En el teatro Roma se ha celebrado el homenaje al maestro Cifreño.

Asistió inmenso gentío.

El momento de la entrega de la placa donada por los españoles de Méjico fue muy solemnre.

El consul de Méjico pronunció un emotivo discurso, contestándose al alcalde.

Mañana se inauguraría la Exposición de pintura.

En honor de Salaberry

Málaga.—Con extraordinaria concurrencia se ha celebrado el banquete en honor del ilustre diputado tradicionalista señor Salaberry que ha sido invitado de los Juegos florales.

Reinó un granísimo entusiasmo.

De aviación

Sevilla.—En el aeródromo de la Tablada han dado comienzo las pruebas de aviación, tomando parte el piloto Woley-Loyes.

Este realizó un vuelo admirable.

Estuvo en el aire 38 minutos a unos 80 metros de altura, realizando un desempeño excelente.

Intento de evasión

Gijón.—Se ha descubierto en la noche un intento de fuga de tres reclusos.

Estos abrieron un boquete en sus celdas y por ellos salieron al patio, donde fueron descubiertos por los vigilantes.

Las huelgas

Barceló.—Continúa en el mismo estado la huelga de los obreros de la Compañía Española de Construcciones Mivales.

La Compañía se ha negado a aceptar las condiciones propuestas por los obreros.

Reina completa tranquilidad.

Iban guindados por obreros y patronos.

Esperábase que mañana vuelven al trabajo unos 700 carreteros huelguistas.

El general Weyler y el gobernador civil han conferenciado con el presidente de la Cámara de Comercio, para pedirle que interponga su influencia para solucionar el conflicto.

Cree que por fin los obreros cederán y volverán al trabajo, evitándose así la huelga general.

DESDE BILBAO

(Por teléfono)

(De nuestro corresponsal)

Bilbao 1,15.

Un ahogado

Ayer mañana ha ocurrido en el muelle del ferrocarril del Triano propiedad de esta Diputación, una sencilla desgracia.

Estaba trabajando las operaciones de carga y descarga el Jefe de Movimiento don José Salavé, y sin darse cuenta se haya dado cuenta, ha ido a la mar.

Inmediatamente han acudido en su socorro varios hombres, pero desgraciadamente, cuando lo sacaron del agua ya nadie.

La desgracia ha impresionado vivamente, pues el ahogado era un jefe supremo y un antiguo empleado de la Diputación Provincial.

Junta general

Se ha reunido en junta general el Sindicato Agrícola de Vizcaya, con objeto de aprobar la memoria anual, tratar de la elección de cargos. En ello han sido resueltos la mayoría de la junta actual, aprobándose la memoria leída, la cual ha sido leída por los socios del Sindicato.

Los alumnos

de ingenieros Ayer mañana salieron en viaje de prácticas con dirección a las fábricas de Zorrotza y el Nervión, los alumnos de la Escuela de ingenieros industriales.

Por la tarde regresaron a esta villa, celebrando un banquete en el Hotel Amparo.

Las de la Escuela de Arquitectura

También estuvieron en este capital

procedentes de San Sebastián los alumnos de la Escuela de Arquitectura, que están realizando una excursión artística por varias capitales de España.

En la Arboleda.—Obreros en huelga.

Al comenzar los trabajos en la mina «Concha» de la Arboleda, varios obreros se han declarado en huelga.

Los huelguistas pedían un real más de jornal.

Se han reunido varios capataces y representaciones de los obreros huelguistas, y par el momento se ha solucionado el conflicto, pues casi todos los obreros han acudido al trabajo.

Tranvía que atropella

Un tranvía eléctrico ha atropellado bajo sus ruedas a un niño de corta edad.

El suceso ha ocurrido en Portugalete y el Juez municipal de dicho punto ha detenido al conductor del vehículo que ha causado el atropello.

Los empleados de la Compañía se han reunido para adoptar resoluciones que tiendan a poner en libertad al compañero.

La Compañía, desde luego, se ha ofrecido a indemnizar a la familia del niño atropellado, y sufragar cuantos sean necesarios.

De no poner en libertad al conductor del tranvía, es posible surja algún conflicto.

Horrible desgracia

En la calle de Barrancal ha ocurrido una espantosa desgracia.

Un niño de tres años que se hallaba jugando en el balcón de su domicilio, cayó desde el tercer piso a la calle.

La infeliz criatura quedó desunida.

D. juzgado del distrito instruye diligencias.

Ecos de Barcelona

(Por teléfono)

(De nuestro corresponsal)

Barceló 9 n.

Después del temporal

En el Gobierno civil han estado conferenciando con el gobernador ocomisionado el señor Salaberry que ha ido invitado de los Juegos florales.

Su entrevista con la primera autoridad gubernativa de Barcelona fue muy extensa.

A los periodistas nos manifestó el gobernador que los comisionados le habían visitado con el fin de pedir socorros, por haber sufrido grandes daños con motivo de los furiosos temporales de Febrero y Marzo.

Con el mismo propósito han estado en el Gobierno comisiones de Solsona y Seo de Urgel.

El gobernador ha prometido a sus visitantes trasladar sus quejas al gobernador.

1.500 carreteros parados

Como se temía la huelga de los carreteros ha estallado.

Hay más de 1.500 carreteros desunidos en huelga.

Y pasan de 4.000 los carros parados.

En los muelles del carbón no se trabaja.

Los huelguistas recorren las calles de la población en actitud pacífica.

No han ocurrido incidentes.

Las autoridades, sin embargo, tienen adoptadas precauciones para impedir que se altere el orden.

La opinión está dividida.

Los huelguistas tienen sus defensores, como los tienen también los patronos.

Dicen que éstos publicarán en breve un manifiesto explicando las verdaderas causas del paro.

Las autoridades realizan activos trámites para buscar una fórmula que armonice los intereses de patronos y obreros.

Cree que se llegará a un acuerdo.

Vázquez Chico

El diestro Vázquez Chico que fue herido en la corrida del domingo, sigue mejor.

Se le ha levantado el apósito y presenta una herida de tres centímetros de profundidad.

Tren que se despeña

Anoche al regresar un tren a Barcelona, estuvo a punto de ocurrir una horrorea catástrofe.

Por una pendiente voló un coche del ferrocarril.

Hizo gritos, estufo y desmayos.

Los viajeros salieron ileos milagrosamente.

La huelga de carreteros

A última hora la huelga de carreteros continúa en la misma situación que la mañana.

Reina tranquilidad pero no obstante se han tomado precauciones para evitar desórdenes y principalmente coacciones.

En el muelle han trabajado los carreteros.

INFORMACIÓN GENERAL

(Por teléfono)

(De nuestro corresponsal)

Madrid 1,15.

La Gaceta.

Este periódico oficial, publica los decretos siguientes:

Aprobando la permiso entre los gobernadores de Zamora y Toledo.

—Dispone que se ejecuten por administración las obras de construcción de una carretera de primer orden entre Melilla y Nador y de segundo orden entre Zluan y Nador y Atleten.

Los demás decretos cerecen en absoluto de interés.

Diario de la Guerra.

Carece de interés, pues las disposiciones que publica son de escasa significación.

CUARESMA

Se acaba de recibir extenso surtido de libros de misa, rosarios, estampas y obsequios religiosos.

Isidoro Araluco

Fuenterrabía, 9 y Príncipe, 20.

Federico Vidaurre

San Martín 6, y Goya 26.

Frontón «El Pintor».

Mantillas, Bordados, Velos, Encajes, etc.

Cada clase de altares y altares.

HUESOS. - ORTOPEDIA

por I. Telloría, ex-alumno de los eminentes profesores Kirnissen y Gourdon.

Construcción de aparatos ortopédicos de extraordinaria ligereza y solidez y al alcance de todas las fortunas. Pueden verse modelos en su consultorio. Fractura y Luxaciones.

RAYOS X ELECTROTHERAPIA

Consultas: en Tolosa, los sábados de 11 a 12 y media, calle Solana, 6 y en su clínica de Idiazábal.

LA VILLA DE BRUSELAS

AVENIDA DE LA LIBERTAD, 38

Extenso surtido en cintas, puntillas, bordados, tulles y adornos de todas clases.

Guantes de lana, camisetas, medias, calcetines, estampadas para labores y variada colección de terciopelos.

PHENIX

Compañía Inglesa de Seguros contra Incendios

FUNDADA EL AÑO 1782

Capital suscrito: 2.760.230 libras esterlinas.

Reservas: 1.285.821 libras esterlinas.

Depósito constituido para garantizar sus operaciones en España con arreglo a la Ley vigente.

Subdirector de Gipuzcoa, D. Félix Ervill.—SAN SEBASTIÁN

Se necesitan Agentes

Sección bursátil

Servicio telegráfico del Banco Gipuzcoano

Bolsa de Madrid

Día 28 Día 29

4 por 100 interior.	87'80	88'40
5 por 100 amortizable.	102'30	102'30
4 por 100 amortizable.	95'15	95'25
Banco de España.	457'00	458'00
Compañía de Tabacos.	379'00	378'00
Banco Español del Río de la Plata.	526'00	528'00

CAMBIOS

Día 28 Día 29

Paris 4 la vista.	675	675
Londres id. id.	26'91	26'91

Bolsa de París

Día 28 Día 29